

# Der Weg

Von Kuron

Meine erste komplett selbst geschriebene Geschichte.  
Mir kamm die Idee spontan und hoffe sie spricht euch an.

Da ging ich einen Weg entlang doch der Weg war sehr Schwer und Steinig.  
Es gab Tage da wollte ich nicht mehr aber auch welche da hatte ich viel Spaß.  
An einigen war ich allein und an anderen nicht.  
An manchen war es dunkel aber an anderen gerade zu leuchtend hell.  
Aber meistens bleibt der Weg grau. Das waren die normalen Tage.  
An denen es sowohl schwer als auch ein leichter Weg war.  
Ich hatte bis jetzt noch keinen Tag an dem ich komplett Aufgeben wollte  
aber welche wo der Weg sehr schwer war und ich schon hinschmissen wollte.  
Die Tage an den man traurig ist sind die schwersten.  
Die Tage mit licht sind Tage wo man sich keine sorgen manchen braucht  
den man ist nicht alleine und man hat Spaß Ja an diesen  
Tagen ist der Weg einfach und leicht.  
Der Weg kann aber auch plötzlich beendet sein oder er hat ein Ende bevor  
er überhaupt begonnen hat.  
Manche Leute werden werden dich Unterschützen und Lieben.  
Auf deinem Weg werden auch solche sein die dich hassen und dich nieder machen  
werden.  
Aber eins bleibt immer gleich der Weg wird dich vorwärts bringen  
also gehe ihn ohne auf die zu achten die dich hassen und dich nieder machen.  
Gehe deinen Weg und lasse dich nicht unterkriegen.  
Ich werde meinen weg jetzt auch weiter Folgen.

Ich hoffe es hatt euch gefallen.  
Eure Kuron ^^